

Le Brigadier

LA LETTRE D'INFORMATION



Merci aux mécènes du spectacle coup de cœur 2018

M et Mme Estival
M et Mme Rhodes
M et Mme Schneider
M et Mme Coureau
Mme Bardet-Toubani
Le cabinet de podologie
La Table brayaude
Le Cinq Mars
La Croix de Fer
La Ferme Côte à Côte
Peggy Coiffure

En avant première!



Lancement du Cercle des mécènes, le 1^{er} mars 2018

Enthousiasme et motivation pour le lancement du Cercle des mécènes

Les mécènes du théâtre ont été invités dans la salle des Ambassadeurs du Casino.

En remerciements de sa fidélité et de son soutien, un bâton de brigadier a été offert à Madame ARNAUD de l'entreprise SFERIEL, mécène du premier jour, qui a évoqué avec émotion son attachement au théâtre.

Monsieur Belin, mécène et créateur du « chocolat du théâtre », a exprimé, lui aussi, son enthousiasme. Frédéric BONNICHON, maire de Châtel-Guyon, a remercié chaleureusement « Tous en Scène » et l'ensemble des mécènes pour leur implication.

La soirée s'est poursuivie au théâtre en compagnie de Clémentine Célarié et Pierre Cassignard, deux personnages sublimes et émouvants de la pièce Darius.



Le spectacle « coup de cœur » des mécènes 2019 : « La troupe Olé »

Un mécénat à ne manquer sous aucun prétexte!

Renseignements sur :

www.theatre.chatel-guyon.fr

Demandez le programme de cet été!

Juin

20 juin 2018 à 20 heures : Présentation de la nouvelle saison culturelle 2018.2019

Pensez à réserver vos places! Des nouveautés et des surprises vous attendent!

Juillet

Visites guidées du Théâtre à 16 h 15 – Entrée libre sans réservation

Les vendredis 6 et 27 juillet et le vendredi 17 août 2018.

Août

Cycle « Au théâtre ce soir » séance à 15 h 30

Mardi 7 Août 2018 : Folle Amanda avec Jacqueline Maillan et Daniel Céccaldi Mardi 14 Août 2018 : De Doux Dingues avec Maria Pacôme et Jean Le Poulain Mardi 21 Août 2018 : Le clan des veuves avec Jackie Sardou et Ginette Garcin

Mardi 28 Août 2018 : Auguste avec Fernand Raynaud



Journée du Patrimoine les 15 et 16 septembre 2018 Visite du théâtre et de ses coulisses!





A découvrir et à déguster **le chocolat du théâtre baptisé le Tous en Scène** créé par notre mécène La boulangerie « Belin &Belin »



La brigade BELIN&BELIN



Le saviez-vous?



Une résidence n'est pas toujours secondaire.

La résidence artistique permet à des artistes de travailler leur création sur un espace scénique.



Clémentine Célarié et Pierre Cassignard!